



## Collecte de la Croix Rouge au lycée

publié le 23/01/2020

Les organisateurs de la Casas Viejas organisent en collaboration avec la Croix Rouge une collecte de produits de premières nécessités. Les produits sont à déposer à la MDL du lycée à partir du 27 janvier 2020. Voir document ci-dessous.

**COLLECTE DE PRODUITS DE PREMIERES NECESSITES**

DÉPOSEZ-LES À LA MDL DÈS LUNDI 27 JANVIER 2020

Les Ambassadeurs de Casas Viejas organisent, en collaboration avec la Croix Rouge une collecte de produits de premières nécessités.

Vous pouvez apporter des produits d'hygiène, des vêtements, des doudous et tout ce qui pourra aider petits et grands !

**ON COMPTE SUR VOUS !**